



Die natürliche Abfülllösung dank Kork

Seit 2013 bietet Realsport eine Lösung, um Fussballplätze zu 100% natürlich und biologisch abbaubar zu füllen.

Die Korkfüllung

Seit dem Aufkommen von Fussballfeldern aus Kunstrasen mit Gummifüllung im Jahr 1998 haben sich die Techniken insbesondere in Bezug auf die Füllung stark entwickelt. Es gibt viele zur Verfügung stehende Materialien zum Füllen: Die meisten kommen aus der Chemie, Elastomeren und Kunststoffen verschiedener Qualitäten. Seit 2013 wird in der Schweiz eine neue Art der Füllung von synthetischen Fussballfeldern vorgeschlagen: Korkgranulat. Dieses natürliche Material ohne chemische Behandlung bietet viel Vorteile, die von Benutzern, Planern und Wartungspersonal gut verstanden werden.

- Der Kork erwärmt sich nicht in der Sonne; der Boden bleibt kühler
- Er entwickelt keine Gerüche
- Der Wartungsvorgang ist derselbe wie für ein mit Gummi gefülltes Feld
- Er stammt aus einer nachhaltigen und umweltneutralen Produktion; die Rinde der Korkeiche wird alle 8 Jahre geerntet und ein Baum lebt fast 150 Jahre.
- Streut kein Plastik oder Gummi in die Natur
- Er wird zu 100% am Ende der Nutzungsdauer des Feldes recycelt

Die meisten neuen Felder in der Westschweiz sind voll von Kork; aktuell gibt es 40 aktive Felder, die den Benutzern grösstes Vergnügen bereiten.